

令和6年度 第1回さつき学級

「グラウンドゴルフ・開講式」

5月27日(月)、今年度最初のさつき学級を開催しました。第1回目は、須佐支部老連の皆さんと一緒に「グラウンドゴルフ」を行いました。

当初の計画では弥富グラウンドで行う予定でしたが、朝から曇り空で、小雨が降り始めたので、今回は室内で行い、交流を深めながら、体を動かして楽しみました。

はじめに開講式を行い、その後須佐支部老連副会長 立野美德 様にご挨拶をしていただき、「自分の目標は、1ホールを最低2打まで終えるように頑張ります。」と今日の意気込みをお話され、早速ゲームを開始しました。A～Eグループにチーム分けをし、コースは、多目的ホールに1～3番ホール、ロビーに4番ホール、廊下に5番ホール、ふれあい研修室に6～8番ホールを設置し、全8ホールを2回廻りました。

皆さん、狙いを定めて真剣な表情でボールを打たれていましたが…なかなか狙い通りにいかず、「もうちょっとで入ったのに…。」と残念がられる方もおられました。中には、入ったと思ったら、ホールポストに跳ね返って出てしまい…いろいろなハプニングがありながらも、今回は、ホールインワンを出された方が11名もおられ、どのグループも大変盛り上がっていました。

ゲーム終了後、表彰式を行い、上位3名の方と、ブービー賞、ホールインワン賞の方に賞状や賞品をお渡しました。

最後に表彰された方を真ん中に記念撮影をしました。皆さん素敵な笑顔で、表彰された方同士、嬉しそうにお話をされていました。

次回のさつき学級も是非ご参加ください♪

